

DECLARACIÓN DE SAN VICENTE

Las Secretarías de los organismos regionales y de integración pertenecientes a la Asociación de Estados del Caribe (AEC), Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), Comunidad Andina (CAN), Comunidad de Estados del Caribe (CARICOM), Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), y del Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe (SELA), participantes en calidad de observadores de la Ceremonia de Traspaso de la Presidencia Pro Tempore (PPT) de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), reunidos en la Ciudad de Kingstown, San Vicente y las Granadinas, el 1° de marzo de 2024, convencidos de la gran relevancia que tiene el construir una agenda común en beneficio de la integración regional:

1. **Reconocemos y felicitamos el trabajo** realizado por San Vicente y las Granadinas durante su gestión como PPT ante la CELAC, en el período 2023.
2. **Reiteramos el compromiso** de continuar trabajando conjuntamente, procurando una mayor eficacia y evitar duplicidad de esfuerzos en la ejecución de las actividades de interés regional, para el logro de un impacto relevante en la agenda de cooperación y desarrollo de América Latina y el Caribe que tiene como fin último la inclusión social.
3. **Destacamos la necesidad** de continuar promoviendo la cooperación y convergencia entre los diversos actores regionales con el propósito de dar seguimiento a la agenda acordada e incentivar la integración económica, social y cultural, a través del intercambio de experiencias y trabajo conjunto en materia de seguridad alimentaria y nutricional; encadenamientos productivos; reducción del riesgo de desastres y adaptación al cambio climático; energía sostenible e integración eléctrica; cooperación transfronteriza e infraestructura. En el marco del fomento de la integración reconocemos las agendas digitales y seguridad, como temas de relevancia regional.
4. **Expresamos nuestro compromiso** de continuar apoyando y fortaleciendo las acciones de nuestros Estados miembros para seguir trabajando en la construcción de una agenda regional para la integración y cooperación en aras de la consecución de resultados efectivos, a través de un diálogo productivo y permanente con pleno respeto a la soberanía de nuestros pueblos, su diversidad económica, social y cultural.
5. Finalmente, **manifestamos la más cordial bienvenida** y nuestros mejores augurios a la República de Honduras en el desempeño de funciones como Presidencia Pro Tempore ante la CELAC, reiterando nuestro apoyo para el desempeño de sus funciones y expresando nuestro total acompañamiento para el cumplimiento, complementariedad y fortalecimiento de sus acciones.